

Hay pendientes por solucionar: Del Moral Vela



ZULEYMA GARCÍA
OZUMBA

La precandidata única de la coalición “Va por el Estado de México” PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral Vela, aseguró que en el Estado de México hay pendientes que se deben solucionar y aciertos que deben defenderse.

Señaló que a lo largo de los años el Partido Revolucionario Institucional ha trabajado para tener programas sociales, una de las mejores redes carreteras y condiciones de salud y educación óptimas.

“Tenemos que ser valientes para defender estos esfuerzos, para ser y darle a nuestro estado lo que nos ha dado a nosotros, tenemos que trabajar por proteger lo que sí sirve y cambiar lo que tenemos pendiente con la sociedad”.

Durante su visita al municipio de Ozumba, en la región de Los Volcanes, donde se encontró con militantes del partido,

pidió su apoyo y confianza para que al concluir la etapa de precampaña le permitan ser la candidata oficial de la coalición.

“El día de hoy quiero pedirles su confianza, quiero pedirles que me acompañen el próximo 12 de febrero a la convención de delegados y que me permitan ser oficialmente la candidata a la gubernatura del Estado de México por la coalición Va por el Estado de México”.

En su mensaje afirmó que en la entidad mexiquense hay alternancia y como prueba expuso las condiciones que llevaron a formar la alianza, “hoy pudieron más nuestras coincidencias que nuestras diferencias”.

La alternancia, dijo, también está en que por primera vez en el PRI del Estado de México se postuló una mujer como aspirante “y eso también cambió”.

Finalmente, Del Moral Vela reiteró a los militantes de su partido que espera su respaldo, así como a ayudarla a difundir su mensaje durante la precampaña que concluye el próximo 12 de febrero. ■



La priista se reunió con militantes en Ozumba. Z. GARCÍA



Convoca a defender a las familias

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Visitó el municipio de Ozumba, en la zona oriente del Edomex; dijo que el PRI tiene experiencia y capacidad

Ozumba, Méx.- La precandidata a la gubernatura del Estado de México por el PRI, Alejandra Del Moral Vela exhortó a la militancia priista a realizar una precampaña responsable, donde hombres y mujeres caminen todo el estado para defender a las familias.

En esa localidad ubicada en el oriente de la entidad también llamó a los priistas a trabajar por un mejor futuro para los mexiquenses.

"Todas y todos los priistas del Estado de México estamos llamados a hacer una gran precampaña, con responsabilidad, y hoy en mi tercer día, me da mucho gusto estar con mujeres y hombres comprometidos, valientes, que se quieren sumar para proteger lo que hemos construido los mexiquenses, pero, sobre todo, para construir un mejor futuro para nuestros hijos".

Señaló que quienes viven en el Estado

3 DÍAS DE precampaña cumplió Del Moral Vela rumbo a la gubernatura.

de México tienen el compromiso de proteger lo que está bien, lo que, agregó, implica ser valientes.

Además de que se requiere trabajar con compromiso para cambiar lo que no ha funcionado, con la finalidad de cumplirle a la población, declaró.

"Vamos a trabajar con un compromiso real por los mexiquenses, más allá de colores, más allá de ideologías, cumplámonos a la ciudadanía mexiquense como solo nosotros los priistas lo sabemos hacer, vamos a ganar porque aquí estamos los valientes que nos atrevemos a hacer que las



La precandidata también visitó Atlautla en un día más de actividad.

cosas pasen", comentó.

Sostuvo que el prismo mexiquense representa un cambio valiente que apuesta por las mujeres, por las personas con discapacidad, por los adultos mayores, por la infancia y por los trabajadores, además de ser un proyecto joven.

Aquí, dijo, no importan las discusiones sino las soluciones a los problemas que vive la población, porque a la gente lo que le importa es que le den resultados.

Destacó que la militancia priista es igual de valiosa en cada uno de los 125 municipios de la entidad.

Puntualizó que el prismo unido suma experiencia y capacidad, por lo que hizo

un llamado a la militancia tricolor a defender el Estado de México.

ATLAUTLA

En el tercer día de precampaña, antes del encuentro en Ozumba visitó el municipio de Atlautla en donde convivió con liderazgo y militancia priista.

En ese municipio de la entidad subrayó que juntos construirán lo mejor para hombres y mujeres.

Cabe destacar que la precampaña de la abanderada del Partido Revolucionario Institucional comenzó el miércoles pasado en Hueyapoxla y el jueves visitó Villa del Carbón, Timilpan y Morelos.

CORTESÍA: PRI

Impide autoridad municipal de Ecatepec colocación de propaganda de precampaña de Alejandra Del Moral

Autoridades municipales del ayuntamiento de Ecatepec impidieron este viernes la colocación de propaganda de la campaña de la precandidata del PRI a la gubernatura del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, en calles de este municipio que gobierna Morena.

Esta acción viola el principio de equidad, libertad de expresión y el propio Acuerdo por la Integridad Electoral para el Proceso Electoral 2023, firmado el jueves pasado por todos los actores políticos y sociales del Estado de México.

Por tanto, acudiremos ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para interponer los recursos y

➤ *A través de un comunicado, el PRI advirtió que acudirán ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) a interponer demanda y ante a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México para entablar la denuncia contra quien resulte responsable.*

demandas correspondientes, ante esta situación que vulnera y pone en riesgo a los propios simpatizantes y militantes de esta fuerza política.

Por estos hechos que violentaron los derechos políticos de la precandidata también se acudirá a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México para entablar la denuncia contra quien resulte responsable.

Después de presentada la denuncia se acudirá ante la Unidad de Género del Instituto Electoral del Estado de México para que realice un estudio de la misma y determine si hubo violencia en razón de género.

La precampaña sigue con éxito, cumpliendo con la ley y trabajando en todo el territorio mexiquense, en paz y tranquilidad.



Del Moral pide proteger lo que se ha ganado

Llama al priismo a trabajar para **darle resultados a los mexiquenses**



Al reunirse con la militancia tricolor de Ozumba, Del Moral Vela dijo que deben caminar el estado y comprometerse con los habitantes.

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal
—metropoli@eluniversal.com.mx

Ozumba, Méx.— No importan las discusiones sino las soluciones a los problemas que vive la población, porque a la gente lo que le importa es que le den resultados, aseguró la precandidata a la gubernatura del Estado de México por el PRI, Alejandra del Moral Vela.

Al reunirse con la militancia tricolor de Ozumba, Del Moral Vela dijo que todos deben hacer su parte, caminar el estado, comprometerse con los habitantes.

Aseguró que todos los priistas mexiquenses están llamados a hacer una gran precampaña con responsabilidad. “En mi tercer día me da mucho gusto estar con mujeres y hombres comprometidos, valientes, que se quieren sumar para proteger lo que hemos construido los mexiquenses, pero, sobre todo, para construir un mejor futuro para nuestros hijos”, señaló.

Del Moral Vela subrayó que quienes viven en el Estado de México tienen el compromiso de proteger lo que está bien, además, subrayó, se requiere trabajar con compromiso para cambiar lo que no ha funcionado, con la finalidad de cumplirle a la población.

“Vamos a trabajar con un compromiso real por los mexiquenses, más allá de colores, más allá de ideologías, cumplámosle a la ciudadanía mexiquense como sólo nosotros los priistas lo sabemos hacer, vamos a ganar porque aquí estamos los valientes que nos atrevemos a hacer que las cosas pasen”, enfatizó.



Vamos a trabajar con un compromiso real por los mexiquenses, más allá de colores (...), cumplámosle a la ciudadanía mexiquense”

ALEJANDRA DEL MORAL
Precandidata del PRI al Edomex

Sostuvo que el priismo mexiquense representa un cambio valiente que apuesta por las mujeres, por las personas con discapacidad, por los adultos mayores, por la infancia y por los trabajadores, además de ser un proyecto joven.

La precandidata del PRI a la gubernatura también se reunió con la militancia priista de Atlautla, donde manifestó que juntos seguirán escribiendo la historia de hombres y mujeres valientes que protegen lo que se ha construido en esta entidad.

El PRI denunció que autoridades municipales del ayuntamiento de Ecatepec impidieron la colocación de propaganda Alejandra del Moral.

Portanto, adelantó que acudirán ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para interponer recursos y demandas correspondientes, ante la situación que vulnera y pone en riesgo a los propios simpatizantes y militantes de esta fuerza política. ●